

JUIN 1952 -

LA BOUDINIÈRE - (60)
oooooooooooo

Heure : 13 h.

M. J.F. chef de chantier ainsi que 10 autres témoins ont assisté à un ballet d'OVNI se déplaçant autour du soleil. Ils réparaient une tyndarerie de refoulement de jus de betteraves, il était 13 h. Quant le témoin fut attiré par un étrange ballet de 6 formes lenticulaires qui évoluaient formant un cercle de 10 m. Le vent était nul, le ciel dégagé jusqu'à l'horizon, le témoin les situent à peu près à 4.000 m d'altitude. Les OVNI avaient nettement la forme d'une lentille et pour tous identiques. Cette observation a duré 15 mn environ puis les uns après les autres ils ont disparu en direction d'ABBEVILLE ST LUCIEN. A aucun moment, il n'y avait de bruit, aucun rapport n'a été fait à la gendarmerie, ni à aucun enquêteur. Le lendemain, la radio signalait que des OVNI avaient été observés au-dessus de l'OISE.

(communication de M. Noël BERTAUD)